
ОТ РЕДАКТОРА

УЧИТЕЛЯМИ СЛАВИТСЯ РОССИЯ, УЧЕНИКИ ПРИНОСЯТ СЛАВУ ЕЙ

Подходит к концу 2023 год, год педагога и настав-
ника. В течение года в газете публиковались интервью 
с учителями. И этот выпуск не будет исключением. 
Читайте и удивляйтесь — вопросы мы задавали почти 
одинаковые, а ответы получали разные. Присмотритесь 
к учителю повнимательнее, и окажется, что не такой 
он и строгий, а если ругается, то не сердитесь на него, 
у учителя иногда по 9 уроков в день и ещё надо про-
верить огромное количество работ, а он тоже человек, 
ему хочется отдохнуть. Поэтому в 2024 я хочу пожелать 
Вам беречь своих учителей, а учителям беречь себя. 
Следующий 2024 год — год Семьи. Наша редакция 
желает всем работникам образования в будущем году 
уделять больше времени семье. С Новым годом!

С уважением,
главный редактор Петр Левченко

№ 2 (136)
декабрь  
2023 г. 

ЧИТАЙТЕ В ЭТОМ НОМЕРЕ ГАЗЕТЫ:

От редактора

Не только учитель

Будь первым

Ее любимый предмет физика

ОБЖ и технология, школьная газета - это все о нем

Алапаевская узкоколейка - самая длинная в России



2 ДЕКАБРЬ 2023 №2(136)

ГАЗЕТА СРЕДНЕЙ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ШКОЛЫ №110

УЧИТЕЛЯМИ СЛАВИТСЯ РОССИЯ, УЧЕНИКИ ПРИНОСЯТ СЛАВУ ЕЙ

По многочисленным просьбам читателей мы берём 
интервью у Анны Анатольевны Леваковой, учителя 
математики и классного руководителя 9 «Г» класса.

— Как вы провели своё лето, и где вы отдыхали?
— Лето прошло хорошо, отдыхала в своем родном 

городе Ульяновске, а также
на берегу Черного моря в Анапе и Адлере.
— А где Вам больше понравилось?
— В Адлере понарвилось больше всего.
— Какое у вас дополнительное профессиональное 

образование?
— Средне- специальное юридическое образование, 

или же правоохранительная деятельность.
— Кем бы вы работали, если бы не стали учителем?
— Не знаю, кем бы стала, но точно бы связала свою 

деятельность с детьми, как-то помогала людям, в сред-
ней школе думала стать психологом.

— Что самое лёгкое и трудное в вашей профессии?
— Лёгкое — это находить общий язык с детьми 

разных возрастов. А трудное — это очень большая 
нагрузка.

— Есть ли у вас любимчики?
— Любимчиков нет, всех люблю одинаково.
В конце интервью Анна Анатольевна пожелала:
«Ученикам хочу пожелать меньше лениться, терпения 

в излучении трудных предметов. Выпускникам — упор-
ства и усидчивости.»

Редакция школьной газеты

Что такое Движение Первых? Это общероссийское 
общественно- государственное движение детей и моло-
дежи — это единое движение, создающееся совместно 
с детьми.

Основной смысл «Движения Первых» — помощь под-
растающему поколению в раскрытии своих способно-
стей и потенциала, поиске своего пути в жизни, что 
является залогом успешного развития страны.

Это движение есть и в нашей школе, в его составе — 
самые активные учащиеся. Движение первых зани-
мается различной волонтёрской деятельностью: 
постройка скворечников, уборка снега, организация 
разных мероприятий.

Совсем недавно, представители Движения Первых 
школы № 110 ездили на международную выставку- 
форум «Россия». Всего из нашей школы было около 24 
человек. Чтобы туда попасть, необходимо было пройти 
массу испытаний, связанных с регистрацией и предъ-
явлением документов для поездки. Это было сложно, 
но ребята справились! Сама поездка продолжалась 
один день. Учащиеся провели на ВДНХ почти весь 
день и получили незабываемые впечатления и ценные 
подарки.

Заместитель директора по воспитательной работе 
Селина Юлия Артемьева поделилась впечатлениями 
от поездки: «Поездка в Москву с ребятами из Движе-
ния Первых была волнительным опытом, поскольку 
мероприятие ответственное и путь предстоял долгий. 
Однако все сложилось наилучшим образом благодаря 
профессиональной организации поездки Сухоруковой 
Натальей Борисовной, советником директора по вос-
питанию, и, конечно, дисциплинированности ребят. 
ВДНХ произвела неизгладимое впечатление. Выставка 
позволила за один день попутешествовать по всей Рос-
сии и осознать в очередной раз ее масштаб и величие. 
Особенно хочется отметить павильон о мечте. Счи-
таю, каждый представитель подрастающего поколе-
ния должен пройти через этот, можно сказать, портал 
будущего, откуда выносишь невероятное вдохнове-
ние и осознание, что все возможно — главное, верить 
в мечту и идти к ней!» Движение Первых открывает 
огромное количество возможностей, и попасть туда 
может каждый!

Редакция школьной газеты

НЕ ТОЛЬКО УЧИТЕЛЬ БУДЬ ПЕРВЫМ!



3ДЕКАБРЬ 2023 №2(136)

ГАЗЕТА СРЕДНЕЙ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ШКОЛЫ №110

УЧИТЕЛЯМИ СЛАВИТСЯ РОССИЯ ,УЧЕНИКИ ПРИНОСЯТ СЛАВУ ЕЙ

Мы поговорили с учителем ОБЖ и технологии, 
педагогом дополнительного образования, руководи-
телем школьного пресс- центра Борисом Борисовичем 
Борисенко, раньше он работал на Сиреневом, а теперь 
работает у нас на Поэтическом.

— Как вы попали в нашу школу?
— Так сложились обстоятельства, в новую школу не 

нашли учителя технологии, и директор школы Свет-
лана Леонидовна Белехова предложила мне взять это 
направление себе. Я согласился.

— Сложно ли обучать детей?
— С детьми, конечно же, не просто, и обучать их 

сложно, наверное, это не каждому дано. Нужно иметь 
особую интуицию, конечно же любить детей и свою 
профессию, а еще нужно многому учиться.

— Что бы вы предпочли — ОБЖ или технологию?
— И та, и другая дисциплина по-своему интересны. 

В технологии привлекает то, что можно включать твор-
чество и работать малой группой, то есть найти к каж-
дому индивидуальному подходу и каждому оказать 
помощь в работе. ОБЖ — работа с аудиторией, вот 
где пригождается знание психологии и педагогических 
приемов. Удержать внимание 30 учеников — это не 
просто, но, когда получается — это хорошо.

— Что вам не нравится в своей работе?
— Самое неприятное — это усталость, она накапли-

вается и мешает работать. Поэтому учителя имеют 
право досрочно выходить на пенсию. Просто так Госу-
дарство ничего не делает.

— Сложно ли было работать с газетой?
— С газетой работать несложно. До работы в школе 

я работал в издательстве и занимался дизайном и вер-
сткой. В школьной газете самое сложное — собрать 
воедино материалы. Нужно, чтобы все стыковалось, 
были иллюстрации. В этом мне помогают редакцион-
ные активисты во главе с Петром.

— Что сделано для продвижения газеты?
— Над рекламой газеты нужно еще работать. На 

сайте школы выставлены все выпуски газеты за 
все годы. Любой заинтересованный человек может 
открыть, прочитать, скачать, распечатать.

— Желаем Вам исполнения всех желаний в Новом 
году. А что бы Вы пожелали ученикам 110 школы?

— Ученикам здоровья, терпения, активной жизнен-
ной позиции!

Мы надеемся, что, прочитав эту статью, Вы узнали 
что-то новое о нашей газете и о Борисе Борисовиче 
как о учителе.

Редакция школьной газеты

Интервью с учителем физики — Сенкаль Елизаветой 
Евгеньевной

— В каком городе вы родились и где учились?
— Родилась я в Санкт- Петербурге, окончила РГПУ 

им. А. И. Герцена факультет физики.
— Почему вы стали учителем?
— Вообще, при выборе профессии, никогда не 

думала идти в педагоги, но при поступлении всё-таки 
подала документы в педагогический. Так как ко вре-
мени поступления я не определилась точно с профес-
сией, пошла в педагогический, потому что это знако-
мая профессия и востребованная в наши дни.

— Почему вы выбрали физику, а не какой-либо дру-
гой предмет?

— В 10 классе нужно было решать какие пред-
меты сдавать на ЕГЭ, у меня во время учебы в школе 
всегда было хорошо с математикой, но физику я знала 
плохо, но так как это был довольно интересный пред-
мет и специальности, на которые я хотела поступать, 
требовали именно знаний по физике, решила сдавать 
его. Так и появи-
лась физика в моей 
жизни.

— Как вы начали 
свою деятельность?

— После универ-
ситета пошла рабо-
тать в школу.

— С какими труд-
ностями сталкивае-
тесь в работе?

—  В о з н и к а ю т 
трудности из-за низ-
кой увлеченности 
предметом ребятами, 
вследствие слож-
ности понимания 
и изучения предмета.

— А как Вы бори-
тесь с этой пробле-
мой? (здесь будет ответ)

— Какая ваша любимая область физики?
— На данный момент интересна ядерная и квантовая 

физика.
— Нравилась ли вам в школе физика?
— В школе к физике я относилась нейтрально, 

сильного интереса к ней не было, но всегда понимала 
и старалась знать многие темы.

— Что вас привело в нашу школу?
— Думаю, многие уже знают, что я училась в нашей 

школе, только в корпусе на —-Сиреневом бульваре, 
и так как на Поэтический требовался учитель физики 
как раз, когда я окончила университет, то решила 
пойти работать в нашу школу.

— Какие у вас были необычные ситуации на уроках 
физики?

ОБЖ И ТЕХНОЛОГИЯ, ШКОЛЬ-
НАЯ ГАЗЕТА – ЭТО ВСЁ О НЁМ

ЕЁ ЛЮБИМЫЙ ПРЕДМЕТ 
ФИЗИКА

— Сейчас не вспомню интересного случая, каждый 
урок полон своими интересными моментами.

— Спасибо! Наша редакция желает Вам больше уче-
ников, заинтересованных физикой.

Редакция школьной газеты
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Алапаевской Узкоколейной Железной Дороге 
(АУЖД) доверено открыть рубрику ЖДР — Желез-
ные Дороги России. Она по праву считается самой 
известной узкоколейкой не только в России, но и во 
всём мире.

Несколько слов про сами узкоколейки, если кто не 
знает. Узкоколейка — железная дорога, с шириной 
колеи (расстояние между рельсами) 750 мм. Строи-
лись в Советском Союзе для вывоза торфа, либо леса.

После 1991 года производилось многократное вар-
варское сокращение сети УЖД. Количество и протя-
жённость УЖД в России сократилась в десятки, если 
не в сотни, раз.

Тем удивительнее на общем фоне выглядит Алапаев-
ская с её протяжённость в 147 километров. 150 кило-
метров. Казалось бы, чего такого — чуть дальше чем 
от Петербурга до Выборга, но для УЖД расстояние 
огромное. Для сравнения — обычно их длина не пре-
вышает 10–20 километров.

АЛАПАЕВСКАЯ УЗКОКОЛЕЙКА – 
САМАЯ ДЛИННАЯ В РОССИИ

Схема АУЖД (линия на Полудёнку уже разобрана)
Ну и, конечно же, главным символом АУЖД явля-

ется настоящий ночной узкоколейный плацкартный 
поезд. Единственный в мире!

Поезд Алапаевск — Санкино в Алапаевске
Свой маршрут из Алапаевска в посёлок Санкино (110 

километров) он едет 5 с половиной часов — быстро для 
узкоколейки! (средняя скорость узкоколейной желез-
ной дороги составляет 20 км/ч)

Пригородный поезд из одного вагона на станции 
Ельничная. Также на дороге сохраняется достаточно 
интенсивное пригородное сообщение. Там нет ни 

высоких скоростей, ни бронирования мест, ни громкой 
связи в вагонах. Проводник там одновременно и стре-
лочник, и кассир, а в вагоне вместо обогревателя стоит 
печь, которую все тот же проводник топит дровами. 
И в этом особая прелесть именно узкоколеек…

Материал предоставлен редакцией газетой «Вести- 
Исток».

Главный редактор Артём Суханов
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